Ausfahrt mit dem Solarboot

Ausfahrt mit dem Solarboot "HELIO" auf dem Programm. Um 1900 Uhr ging es beim Anlegesteg im William Camping los. Eine freundliche Crew begrüß-



te uns an Bord, dann ging's los. Angetrieben von starken Elektromotoren (2 x 8 KW), die aus 48 V Batterien gespeist werden fuhren wir an unserem Camp vorbei in Richtung Mainau. Die Batterien wiederum werden durch die Solarzellen an der Außenhaut mit Strom geladen.



Wir wurden mit Getränken versorgt, während der Kapitän über das Boot erzählte. Die Einzelheiten kann man auf der Intrernetseite der Sommeruni erfahren. Dort gibt es einen Link auf die Homepage des Solarbootes. Nach ca. einer Stunde Fahrzeit, liefen wir wieder den Steg des Campingplatzes an. Überrascht waren alle über die ruhige, geräuscharme Fahrt. Werner

Beschlüsse des 20. Gewerkschaftstages - Auszug -

4.7 Industriepolitik: Strukturwandel sozial und gerecht gestalten

- Richtung und Tempo des strukturellen Wandels dürfen nicht als marktgegeben hingenommen werden. Die industrielle Entwicklung ist vielmehr gesellschaftlich gestaltbar. Dies ist Aufgabe der Industriepolitik. Nachhaltige Industriepolitik muss:
- ökonomische, ökologische und soziale Fehlentwicklung verhindern und korrigieren
- die Grundlage für eine soziale und gesellschaftliche Akzeptanz von Umstrukturierungen liefern.

Öko Käseprobe

Am Donnerstag nach dem Abendessen stand eine Passend zum Thema Ökologie / Okonomie hatten Christa und Herbert eine Geschmacksprobe mit sieben unterschiedlichen Käsesorten in der Dorf-



käserei Geifertshofen beschafft. Diese Käsesorten waren liebevoll angeordnet. Herbert stellte die einzelnen Sorten mit ihren Besonderheiten vor. Als zusätzliche Information gab es einen Film über die Zubereitung von Käse. Werner

Workshop PC wird von Hilde besucht

In diesem Jahr hatten die Helden des Steinhauses Bohli und Sven sich passend zum Thema der Sommeruni für ihren PC Workshop das Thema Erwerb von PC Equipment vorgenommen. Nicht immer das Neuste, besser das Passende, Notwendige kaufen. Dazu wurde im Interet recherchiert, und auch Beratung beim Kauf von gebrauchten Geräten gegeben.

Als besonderer Höhepunkt wurde der Campbesuch von Hilde gewertet. Dieser Besuch unterbrach den Workshop. Hilde hatte nämlich frisch gebackenen



Hefezopf mitgebracht. Dem konnte natürlich niemand widerstehen. Auch der Workshop Zeitung legte anlässlich dieses Besuches die Arbeit nieder.

